

十二年ぶりに、委員に復帰しました。夢にも思っていなかつた選出に驚くばかりです。

選出された限りは一年間自分なりに、頑張つてやります。久しぶりなので、一から勉強して、皆様の協力を頂いて頑張つて行きます。

まだ会社勤めのため迷惑をかけることがあるかもしませんが、皆様のご協力をお願ひします。

## 新しい区委員として

一から勉強して

一月二十七日の区の総会の委員の選挙で委員に選出されました。十二年ぶりに、委員に復帰しました。夢にも思っていなかった選出に驚くばかりです。



この度、区の総会の委員改選において、今年度から新しく委員を受けることになりました。わからぬいことばかりですが、自分なりに一生懸命やつて行きたいと思いますので宜しくお願ひいたします。

思えば、二年前の総会に私事の理由で今回だけはどうしてもと委員を受けることができませんでした。その時に、まだ先があるから

より良い堀越を

—

格予算などということで、前年度事業の継続という形で進めてまいります。

まつたけ観光事業も引き続き区民総参加で進めてまいります。近年温暖化の影響か松茸の発生も不安定で予想もつきませんが、できる限り長く続けることを望みます。

と理解してくれた区民の皆さんには本当に感謝しています。そして私の変わりに役員を引き受けてくれた方をはじめ多くの皆さんに御迷惑を掛けてしましましたが、そんな皆さんへの感謝の気持ちも合わせて委員の仕事に取り組んでいきたいと思います。

委員の担当は、土木委員の会計係を任せられました。今年は例年に比べまとまつた雪降りが多く、自治会への雪かきの連絡、黒谷線の凍結箇所への塩カル撒きを行ないましたが、委員長達



の堀越の安全を常に考えて  
いる姿勢を身を持って体感  
することができました。委  
員会でも区長を始めすべて  
の委員の人達が真剣に堀越  
の事を考えていました。私も  
区民の皆さんとこれから扶  
役などで一緒に作業をしな  
がら、より良い堀越を築い  
ていけたらと思っています。

良い機会でもありました。又、知り合いが「検察審査員の候補」となり、選出された際は裁判員制度と同じく原則として辞退できいため、仕事を休んで参加せざるを得ない悩みを聞いていたこともあり興味もありました。

百年記念DVDの製作ですが現在編集中で三月末には終了の見込みです。内容的には地名の由来から公園と校舎を時代順に紹介、堀越の見所、各種の行事、明日を開く堀越、自治会紹介等約三十分程度の予想です。次はマレットゴルフ場造成事業ですが、自らつくる地域づくり事業交付金、コミニティ助成事業で申請し、特別会計五十万円以内合わせてでき得れば二十年度内に完成を目指します。

最後に住みよい開かれた地域づくりのためにも情報

# 五分館だより

第63号  
上丘村公民館  
五分館  
集／社会部  
刷／燐プランニング  
(堀本明一)

堀越の今日  
平成20年3月現在  
戸 数 87戸  
人 口 353人  
(男165 女188)

# 裁判員制度とAED



社会部 林寿彦



体育館に展示された作品

人と云う人は皆、それぞれの歩みをして来ると、時には自分の歩んできた道を振り返って観ることもあり、又この先のこととも考えるようになる。

今、自分が社会の一員として住むことが有難く幸せと思う。人という勤めもそうになる。

う長く続かない。割り当てられた時間が限られていると思うと時の重さを今感じ心のざわめきがこのようなものとして現れたのかかもしれない。

西部 西 元 寿



## 割り当てられた時間の中で

この人  
紹介

駒沢 松下 浩之

(源実) 鮎美

すが妻共々よろしくお願ひ致します。



昨年の十月二十日に結婚致しました。妻は、松川町出身で、八十二銀行、八幡

支店に勤務しております。昨年の堀越区民運動会には妻も初参加致しました。当日は、天候も良く、爽やかな秋空のもと、三種目に出場させて頂きました。皆様の温かいお声かけで、初めの土地で緊張していた妻も楽しい時間を過ごすことができました。これからも、皆様方には妻も楽しい時間を過ごすことができました。

平成20・21年度 分館役員	
分館長	茂昭治
副分館長	田島亨
社会部	島田昭弘
自治部	島田隆修
宮外	洋吉也弘
山	貴伸
清	茂達
米林	田田
小武久	保
林久	保
駒堂	久

詳細は5月に

## 三十年間の公民館 活動を振り返つて

胡芝 堀 本 明

一

平成二十年三月三十一日を持って、豊丘村公民館第5分館の分館長を退任いたしました。今から三十年前二十三歳の時初めて公民館の役員となりました。当時は部落役員として参加しましたが、その後委嘱役員とし体育部社会部を経て主事、分館長として今日を向かえました。当時は、区の社会委員の方が公民館を兼ねていました。その後、単独の団体となりました。他の分館へ行つて規約作りのための資料集めなどさまざまなお仕事を経て、今までさまざまの事を経て、今消防の班長、部落長、分館役員と三つ重なった時は、

家にいる時間はほとんど無く、非常に大変だったことを思い出します。しかし、体育部社会部等で本館へ出て行き多くの人に会つた事が今では仕事などにも大きく役立っています。

分館事業も色々と工夫して頂いた方には大変無理なお願い等をしましたが、だいたい事には、感謝にたえません。また、委嘱で協力して顶いた方には大変無理なお願い等をしましたが、どうございました。第五分館は、予算の面でも他の分館より、豊であるため事業内容をする上でも非常に楽でした。また、備品も少しずつ揃えてきた為

消防団員の人数が、全国的に減少してきていくとニュースで取り上げています。その中で、十代後半二十代前半位の人達がインタビューで『消防団を知っていますか?』と「知らない」「消防署と何が違うのですか?」と「消防団に入ろうと思いませんか?」と「面倒だから嫌」「ボランティアだから嫌、お金がほしい」「仕事が忙しい」と答えていました。豊丘村消防団員数も、日々減少傾向にあります。確かに仕事をしながらの為、大変なのは事実です。操法の大会に準備等が出来ました。今後、社会情勢の変化の中で予算等厳しくなる事もあるかもしれませんのが、出来る範囲の中で充実した活動が出来ますよう、自分なりに協力できるところは協力していくつもりです。

消防団員の人数が、全国的に減少してきていくと二

ユースで取り上げています。その中で、十代後半二十代前半位の人達がインタビューで『消防団を知っていますか?』と「知らない」「消防署と何が違うのですか?」と「消防団に入ろうと思いませんか?」と「面倒だから嫌」「ボランティアだから嫌、お金がほしい」「仕事が忙しい」と答えていました。豊丘村消防団員数も、日々減少傾向にあります。確かに仕事をしながらの為、大変なのは事実です。操法の大会に準備等が出来ました。今後、社会情勢の変化の中で予算等厳しくなる事もあるかもしれませんのが、出来る範囲の中で充実した活動が出来ますよう、自分なりに協力できるところは協力していくつもりです。

消防団員の人数が、全国的に減少してきていくと二ユースで取り上げています。その中で、十代後半二十代前半位の人達がインタビューで『消防団を知っていますか?』と「知らない」「消防署と何が違うのですか?」と「消防団に入ろうと思いませんか?」と「面倒だから嫌」「ボランティアだから嫌、お金がほしい」「仕事が忙しい」と答えていました。豊丘村消防団員数も、日々減少傾向にあります。確かに仕事をしながらの為、大変なのは事実です。操法の大会に準備等が出来ました。今後、社会情勢の変化の中で予算等厳しくなる事もあるかもしれませんのが、出来る範囲の中で充実した活動が出来ますよう、自分なりに協力できるところは協力していくつもりです。

小 棕 貴 広

黒 谷 筋